
平成３０年度 第１回 坂井輪図書館協議会会議録（概要版）

◆開催概要 

 ○ 日 時 平成３０年６月２２日（金）午後２時～午後４時

 ○ 会 場 坂井輪地区公民館４階 講座室２

 ○ 出席者

   ＜委 員＞佐藤会長、中山副会長、平栗委員、田村委員、渡邊委員

   ＜事務局＞伊藤館長、小林主査、中村主査、五十嵐主査

   ＜傍聴者＞なし

◆次第 

開 会

１ 開会

２ 委嘱状交付

３ 館長あいさつ

４ 委員自己紹介

５ 事務局職員自己紹介

６ 会長・副会長選出

７ 会長・副会長あいさつ

８ 館内見学

９ 議事

  報告事項 

(1) 平成２９年度 事業報告等 

(2) 平成３０年度 事業計画等 

10 その他 

閉 会

◆配付資料一覧

  平成３０年度 第１回 新潟市立坂井輪図書館協議会次第

 報告事項の資料

資料１   平成２９年度 西区図書館利用統計

資料２   平成２９年度 事業報告（坂井輪・内野・黒埼）

資料３   平成２９年度 西区図書館へ寄せられた市民の声

資料４   平成３０年度 事業計画（坂井輪・内野・黒埼）

資料５   平成３０年度 西区図書館予算一覧

資料６－１ 平成２８年度 新潟市立図書館施策・事業評価シート

資料６－２ 平成２８年度 新潟市立図書館指標別評価シート

資料６－３ 平成２９年度 新潟市立図書館施策・事業評価シート ※参考提示



資料６－４ 平成２９年度 新潟市立図書館指標別評価シート ※参考提示

資料６－５ 平成３０年度 新潟市立図書館施策・事業評価シート

資料７   連絡所での予約本受取サービスについて（報告）

資料８   新潟市立図書館雑誌カバー等広告事業について

◆主な内容 

（１）報告事項

（佐藤委員） 貸し出しの年齢層は分かるか。

（事 務 局） 細かいところまでは今すぐ出ない。

（中山委員） 入館者数はどの館が多いか。

（事 務 局） 昨年度のものはまだはっきりしていないが、平成 28年度の入館者数は坂井輪図書館は 32

万 420 人、一番多いのは中央図書館で 59 万 1,605 人、内野が７万 1,171 人、黒埼が７万

5,611 人だった。 

（平栗委員） 坂井輪図書館の蔵書数が平成 29年で約 4,000 冊以上増えているが、主にどのような分野

が増えているのか。

（事 務 局） どこの分野というよりも全体的に増えている。

（中山委員） インターンシップとは、図書館実習みたいなものか。

（事 務 局） 社会教育主事の資格を取得する方の実習で、公民館で半分、図書館で半分という形だっ

た。 

（中山委員） ジョブトレは実際に図書館の仕事を職員と一緒にするのか。

（事 務 局） そこまでではなく、社会復帰の前のトレーニングをする方たちで、書架整理などが主な

作業である。

（田村委員） 内野図書館や黒埼図書館の行事のすり合わせみたいなものはあるのか。

（事 務 局） 坂井輪図書館である程度企画し、内野と黒埼と一緒にやっている。やり方は館により少

しバージョンを変えながらやっているが、西区として動いている。

（中山委員） 夏の司書体験がなくなったのはなぜか。

（事 務 局） 司書体験は人数が限定されてしまうので、もっとたくさんの方が参加できるような事業

に変更しようということで、クイズラリーに変更した。

（中山委員） それは、１日限定ではないのか。

（事 務 局） 夏休み中の期間でやる予定。

（中山委員） うちどく（家読）推進のための具体的な動きはあるか。

（事 務 局） 昨年は、中学生向けのブックリストを作った。今年は、読書ノートの配布を行う。また、

高校生向けのブックリストの作成のプロジェクトチームが組まれている。


